

N i e d e r s c h r i f t über die Sitzung des Ortsbeirates Schwarzenberg am Donnerstag, dem 09. Februar 2023

Beginn: 20.00 Uhr

Ende: 21.10 Uhr

Anwesend und gleichzeitig stimmberechtigt waren:

Riedemann, Timo
Hruby, Sandra
Mey, Thomas
Schäfer, Horst



Entschuldigt fehlten:

Klute, Volker
Iwanowski, Michael
Rauschenberg, Ulrich

Verteiler:

1 x StVo.Vorst. per Mail
5 x Fraktionen StVo.Vers. per Mail
1 x Ortsvorsteher per Mail
2 x Fraktionen OBR
1 x Website Stadt Melsungen
je 1 x Magistratsmitglieder
je 1 x

Die Mitglieder des Ortsbeirates Schwarzenberg sind durch schriftliche Einladung vom 31.01.23 für Donnerstag, den 09.02.23, 20.00 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung einberufen worden. Tag, Zeit und Ort der Sitzung sowie die Tagesordnung sind öffentlich bekannt gegeben worden.

Die Verhandlungen fanden in öffentlicher Sitzung statt.

TAGESORDNUNG:

1. Bericht des Ortsvorstehers
2. Planungen Seniorenarbeit
3. Gräben und Starkregenmanagement
4. K 142
5. Verschiedenes – Berichte, Wünsche, Anregungen.

Zu TOP 1 – Bericht des Ortsvorstehers

Timo Riedemann gibt bekannt, dass Carsten Sinning aus dem Ortsbeirat Schwarzenberg ausgetreten ist. Sein Amt hat Ulrich Rauschenberg übernommen.

Die derzeitige Einwohnerzahl (31.12.2022) Schwarzenberg beträgt 559, davon sind 280 männlich und 279 weiblich.

Das Kühlhaus im DGH wird demnächst repariert. Kosten hierfür belaufen sich auf 3.800,00 €. Der Ortsbeirat Schwarzenberg geht davon aus, dass die Kosten aus den Posten Haushalt 2023 „Instandhaltungsmaßnahmen“ bezahlt wird.

Die Feuerwehr Schwarzenberg besitzt nun einen Schlüssel für das DGH Schwarzenberg, damit sie im Notfall das DGH benutzen können. Der Schlüssel befindet sich bei Wehrführer Mirco Wenzel. Die defekten Straßenlaternen wurden repariert.

Die Jahnstraße von Fam. Steuber bis Fam. Bröer ist nach wie vor sehr schlecht, hier brennen einige Laternen nicht. Da dies der Schulweg einiger Kinder aus dem Neubaugebiet ist, muss hier eine Änderung stattfinden. Weiter sollte in der Straße „Zur Kroneneiche“ bei Familie Schanze die Laterne wieder angeschaltet werden genauso wie in der Straße „Am Roth“ bei Familie Schön. Dies ist der Schulweg der Kinder. Die Straßen haben eine sehr gute Steigung und die Dunkelheit stellt hier eine Gefahr da.

Zu TOP 2– Planungen Seniorenarbeit

Die Mitglieder des Ortsbeirates werden aufgefordert, Ideen zu sammeln, um den Senioren im Ort ein paar schöne Stunden zu ermöglichen. Dies soll in der nächsten Ortsbeiratssitzung noch einmal besprochen werden. Dafür könnte der jährliche Nachmittag im Advent einmalig entfallen.

Zu TOP 3 – Gräben und Starkregenmanagement

Der Eulersgraben wurde gesäubert und freigeschnitten, Rosengraben und am Hebach sollen demnächst folgen. Bitte daher dringend die beiden Gräben noch säubern und freigraben. Die Stadtwerke Melsungen haben für ca. 17.000 € ein Planungsbüro für Starkregenmanagement beauftragt Maßnahmen für Schwarzenberg zu entwickeln.

Zu TOP 4–K 142

Das Projekt die Kreisstraße 142 zwischen Schwarzenberg und Röhrenfurth zu sanieren, ist vom Tisch. Eine Deckensanierung der K142 und Renovierung/ Neubau der Krötentunnel ist bis auf weiteres verschoben. Eine Maßnahme für den Krötenschutz ist vollständig abgelehnt worden. Dazu fanden Gespräche zwischen Kreis, Hessen Mobil und den Naturschutzverbänden statt. Es wird vermutet, dass in Zukunft der Nebenarm der Fulda austrocknet und daher die Maßnahme nicht sinnvoll sei. Der Ortsbeirat Schwarzenberg lehnt weiterhin eine Schrankenlösung für den Krötenschutz an der K142 ab, werden der Laichzeit. Daher bittet der OV hier, dies bei der nächsten Sperrung zu berücksichtigen.

Der Ortsbeirat zeigt sich sehr verwundert über das Radfahrverkehrskonzept. Hier wird von einem „Musterprojekt“ Fahrradstraße K142 gesprochen. Der Ortsbeirat lehnt weiterhin ein solches Konzept vollständig ab und bittet daher den Bürgermeister dies aus der Studie streichen zu lassen.

Zu TOP 5–Verschiedenes – Berichte, Wünsche, Anregungen

Für die Leader Förderung sind folgende Wünsche aufgestellt worden: Teqball-Anlage mit Sitzgelegenheit am Bolzplatz, Umgestaltung des Dorfplatzes am DGH mit Erneuerung des Zauns und E-Bike-Ladestation und Müllsystem und eine Verbesserung von Naherholungsmöglichkeiten mit weiteren Sitzgelegenheiten und Tischen rund um Schwarzenberg. Die Anträge sind bei der Stadt eingereicht, damit diese rechtzeitig weiter

geleitet werden können um die Fristen einhalten zu können.

Schwarzenberg, 13.02.2023

Ortsvorsteher

Schriftführerin